



J-François Morin **L'Année des bifurcations**

■ Pour son quatrième roman, l'auteur Jean-François Morin a choisi d'adopter un rythme lent et des descriptions longues pour raconter une année dans la vie de Jean-Roch Bouchardat. *L'Année des bifurcations* se déroule à Montpellier et la ville devient presque un personnage à part entière dans le récit d'une vie banale, qui se retrouve bousculée par une relation amoureuse fortuite. Jean-François Morin est un homme engagé politiquement et cela se ressent dans le choix de l'espace temporel de son roman. Une année électorale qui voit s'affronter la Princesse Ségolette Royale et le baron Sarcodzingue pour obtenir les faveurs du peuple. Au passage il n'hésite pas à écorcher un peu le paysage montpelliérain à travers la critique d'un hôpital pas si imaginaire que ça, du collège d'un quartier défavorisé ou encore de la médiathèque «Platon» dans le quartier de la Mosson. Comme dans le reste de son livre, il décrit ce quartier tantôt de manière réaliste, souvent de manière caricaturale, voire grotesque.

ed. L'Harmattan. 26 euros

L'Année des bifurcations
8-06-2013